

lunes 28 de abril de 2025

La IX Carrera Monumental Nocturna de Antequera se celebrará el próximo 6 de junio con inscripción ya abierta en Dorsalchip

El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, y el presidente del AMPA San Juan Bautista de La Salle, Isaac Tamayo, han presentado este lunes 28 de abril en rueda de prensa la novena edición de la Carrera Monumental Nocturna de Antequera, una cita deportiva y familiar que recorrerá los principales monumentos de la ciudad el próximo viernes 6 de junio. Las inscripciones ya pueden formalizarse a través de Dorsalchip.es y la web monumentalnocturna.com.



La ciudad de Antequera se prepara para vivir una nueva edición de uno de sus eventos deportivos más destacados: la IX Carrera Monumental Nocturna, organizada por la Asociación de Madres y Padres de Alumnos San Juan Bautista de La Salle del Colegio San Francisco Javier La Salle. La prueba tendrá lugar el próximo viernes 6 de junio y, como cada año, promete aunar deporte, familia y patrimonio en una noche mágica que atraviesa enclaves tan emblemáticos como la Alcazaba, los Dólmenes o el corazón histórico de

la ciudad.

La presentación oficial de la carrera ha tenido lugar este lunes 28 de abril en un escenario muy especial: la plaza de San Sebastián, uno de los puntos turísticos más relevantes de Antequera. Allí, el teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, ha acompañado a los representantes de la organización, mostrando el respaldo municipal a una cita que ya se ha consolidado como la prueba con mayor número de participantes de cuantas se celebran en el municipio.

Juan Rosas ha agradecido la labor del AMPA San Juan Bautista de La Salle y del propio colegio por “fomentar la actividad físico-deportiva mediante la organización de una carrera que alcanza ya su novena edición y que consigue reunir cada año a más deportistas”. Rosas ha subrayado el carácter popular y familiar del evento, donde los más pequeños también tienen cabida: “Veremos niñas y niños de tan solo cinco o seis años disfrutar de su primera carrera, en un recorrido que permite además contemplar casi todos los monumentos de nuestra ciudad”. El edil ha animado a toda la ciudadanía a participar o, en su defecto, a salir a las calles a animar y disfrutar del ambiente festivo que se vivirá esa noche.

Por su parte, Isaac Tamayo, presidente del AMPA organizadora, ha destacado el carácter especial de esta carrera, que combina un componente competitivo con un fuerte enfoque familiar: “Nuestra carrera permite a los más pequeños disfrutar de recorridos adaptados a sus edades, comenzando con distancias de 500 metros para los más pequeños, pasando por pruebas de 600 metros, la carrera familiar de 3 kilómetros, y culminando con la carrera absoluta de casi 8 kilómetros para corredores amateur y profesionales”.

Tamayo ha recordado que la recaudación obtenida se destina a mejoras en las instalaciones deportivas del colegio, como ya se hizo el pasado año con la remodelación de parte de la pista polideportiva, actuación que se pretende completar tras esta edición. Asimismo, ha informado de que las inscripciones ya están abiertas a través de la plataforma Dorsalchip.es y de la web oficial del evento, monumentalnocturna.com, donde también se puede consultar toda la información relativa a categorías, horarios y precios especiales vigentes hasta el 11 de mayo.

La bolsa del corredor, incluida con la inscripción, volverá a contar con una camiseta conmemorativa —elegida este año por votación entre el alumnado del colegio— y productos donados por empresas locales. Los puntos de recogida serán anunciados en las próximas semanas.

Con el objetivo de superar la cifra de 900 corredores alcanzada en la pasada edición y acercarse al millar de participantes, la organización anima a todas las familias y aficionados al deporte a inscribirse y a disfrutar de una noche única de deporte y cultura en el incomparable marco monumental de Antequera.

